
ATA nº 99/2024

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI

Ao sexto dia do mês de agosto realizou-se a reunião extraordinária  via  meet.  Estavam 

presentes:  Edson  dos  Santos  Silva  (Gabinete);  Cassiana  Nunes  Cunha  (Secretaria  de 

Educação);  Tiago  Paes  Magrin  (Secretaria  de  Assistência  Social);  Pâmela  Fidelis  Ghisi 

(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Luciana  Colombo  de  Freitas  (Secretaria 

Municipal  de  Assistência  Social);  Ana  Regina  da  Silva  Losso  (Secretaria  Municipal  de 

Saúde);  Claudenir Leoncio Alexandre (Secretaria Municipal de Saúde);  Guilherme Augusto 

Carminatti  (Fundação  de  Esportes  FME);  Cássia  Beatriz  Villain  (Fundação  Cultural  de 

Criciúma – FCC); Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente 

de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de Paulo); Maria Dione Gomes Antunes (Hospital São 

José); Maria do Carmo Ricardo Martins (ATAPREV-CRI); Janaina Scaini Dutra (AFASC); 

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); Arlete do Nascimento (Associação 

Rede  Feminina  de  Combate  ao  Câncer);  Juliana  Espíndola  Caldos  Cavaler  (OAB-SC); 

Daiane  Rios  (Rede Viva);  Cássia  M.  Casagrande  (Assistente  Social  Valentes  de  Davi); 

Nathália  Joaquim Remor  (Secretaria-Executiva).  Edson  dá  início  a  reunião  saudando  a 

todos. Informa ao Conselho que não foi possível comparecer a última plenária devido as 

demandas  do  poder  público.  Alega  que  o  fluxo  de  demandas  da  plenária  deve  ser 

organizado. Dione informa ao Conselho que a reunião extraordinária se dá devido a falta de 

Conselheiros atuantes nas Comissões e que a falta de fornecimento de recibos em tempo 

hábil  prejudica  as  instituições.  Mirella  pontua  que  a  vice-presidente  Milly,  não  está 

comparecendo  as  reuniões.  Fica  acordado  que  deve  encaminhar  ofício  solicitando 

informações relativas as faltas. Em relação ao fluxo de recibos, fica acordado que Pâmela 

ficará responsável  pela assinatura destes.  O Conselho decide que a reorganização das 

Comissões ficará para a próxima plenária. É relatado denuncia a respeito da senhora Tecla. 

O Conselho solicita que seja encaminhado ofício com solicitação de parecer a respeito da 

senhora. Nada mais havendo tratar o Presidente encerra a reunião e se despede de todos. 

Esta ata segue assinada por mim Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva) e demais 

Conselheiros: 

Edson dos Santos Silva (Gabinete); 

Cassiana Nunes Cunha (Secretaria de Educação); 

Tiago Paes Magrin (Secretaria de Assistência Social); 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Ana Regina da Silva Losso (Secretaria Municipal de Saúde); 

Claudenir Leoncio Alexandre (Secretaria Municipal de Saúde); 
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Guilherme Augusto Carminatti (Fundação de Esportes FME); 

Cássia Beatriz Villain (Fundação Cultural de Criciúma – FCC); 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI 

Asilo São Vicente de Paulo); 

Maria Dione Gomes Antunes (Hospital São José); 

Maria do Carmo Ricardo Martins (ATAPREV-CRI); 

Janaina Scaini Dutra (AFASC); 

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Arlete do Nascimento (Associação Rede Feminina de Combate ao Câncer); 

Juliana Espíndola Caldos Cavaler (OAB-SC);

Daiane Rios (Rede Viva); 

Cássia M. Casagrande (Assistente Social Valentes de Davi); 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva).
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